

ANÁLISIS DE S&P

Bancos pequeños, sensibles al acuerdo

JASSIEL VALDELAMAR
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

De ocurrir una mala negociación en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), las empresas bancarias más pequeñas verían los mayores efectos en sus finanzas, sin embargo, un par de gigantes también tienen de qué preocuparse, según S&P Market Intelligence.

Bank of America México y JP Morgan tienen al menos el 52 por ciento de sus respectivas carteras de crédito ligadas a sectores sensibles al TLCAN, según la firma de investigación.

“Hay más instituciones que se verían afectadas por la terminación del NAFTA, algunas de ellas son Sofomes, que pueden estar relacionadas al sector del agroy de la cadena de proveedores del sector automotriz, agroalimentación o transportación”, dijo Juan Carlos Pérez, director para México de S&P Global Market Intelligence, en entrevista.

La firma cataloga como secto-

FOCOS

Engeneral las instituciones financieras tienen exposición limitada a los sectores sensibles al TLCAN.

Los préstamos a estas ramas representan alrededor de uno de cada 10 créditos otorgados al cierre del 2017.

res sensibles al TLCAN aquellos relacionados con la agroindustria, químicos y farmacéuticos, automotriz, textiles y calzado, alimentos, bebidas y tabaco.

La institución más afectada sería el mexicano Banco Finterra con el 64 por ciento de sus préstamos ligados a sectores sensibles. Lo mismo sucede con el mexicano Bankaool, con un 57 por ciento del total de los créditos. Este banco está en proceso de compra por parte de Ve por Más.